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本 日 の 例 会    5 月 24 日(金)（第 4 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「Age is just a Number」                   内藤喬晧研修リーダー担当 

     瞬く間に年を取りましたが自分を鼓舞するために卓話させていただきます。 

●食膳 ＜中国 円卓料理＞ 

 

次週のお知らせ    5 月 30 日(木)（第 5 例会） 

●例会日時・場所変更 

●創立 55 周年記念式典  17：30～ シェラトン都ホテル大阪 4 階 浪速の間 

●創立 55 周年記念祝賀会 18：30～ シェラトン都ホテル大阪 4 階 大和の間 

●食膳 ＜フランス 正餐料理＞ 

 

  ※5月 31 日(金)例会なし 

 

次々週のお知らせ    ６月 7 日(金)（第 1 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

●お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日 

●卓話「ライドシェア」                         岡部倫正会員担当 

●理事会(新旧合同) 11：00～ シェラトン都ホテル大阪 ３階 葛城の間 

   ●クラブ協議会(新旧合同) 13：40～ シェラトン都ホテル大阪 ３階 葛城の間 

   ●大阪城南 RCロータリー勉強会 

・第一部 15：00～ シェラトン都ホテル大阪 ３階 葛城の間 

・第二部 18：30～ 心斎橋 総本家浪花そば 

 

先 週 の 記 録     5 月 17日 (第 3例会)       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 33 名(内免除会員 8 名) 
     会 員 総 数 43 名(同上 16 名) 
     ゲスト    0 名 
     ビジター  0 名          
                 計 33 名 
        ホームクラブ出席率 94.28％ 
    4 月 26 日(第 4 例会)補正出席率 100.00％（MU5 名） 
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皆さん、こんにちは本日は 13 日後に迫った 55周年式典についてお 

話します。皆さんには記念式典・祝賀会の進行資料をポストさせて頂 

いています。5 月 30 日木曜 PM5:30 から記念式典、PM6:30 から祝賀 

会開催です。先週の例会委員会報告で、55 周年岡部倫正ディレクター 

から説明があったように、リハーサルと確認などで集合は PM3時シェ 

ラトン都ホテル 4階浪速の間東前です。5月 31日金曜の例会を 30日 

55周年式典に振替なので 31日は例会ありません。5 月 29 日水曜の前 

夜祭は香港島東 RC 方達 4 名と今年度、次年度、次々年度会長・幹事 

と岡倉会員、梅崎会員計 12名で会食します。5月 30日記念式典は 88 名で延原ガバナー、前田代 

表幹事、副代表幹事 3名、海外姉妹クラブ 20 名、親クラブの東 RC会長・幹事、子クラブの東南 

RC 会長・幹事、城南会 7 名、東成区区長、生野区区長、会員と家族 47 名です。祝賀会は 125 名 

で開催いたします。皆様、よろしくお願いいたします。 

 

 

〇大阪中央ミレニアルズロータリー衛星クラブ 5周年式典のご案内が 

届いております。6/23(日)北御堂にて開催されます。詳細につきま 

しては事務局にてご確認下さい。 

〇地区規程・決議審議委員会より 2024 年度 RI 決議案のクラブ投票依 

頼がありました。本日より掲示致しますので、ご意見、ご異議がござ 

いましたら 6/6(木)までに私(幹事：山本智重)までお知らせ下さい。 

 

 

・青少年奉仕委員会 田中浩之委員長 

大阪城南 RAC5周年式典は 5月 25日(土)シェラトン都ホテル大阪 4階「大和の間」にて行わ 

れます。受付開始 14:45、第一部式典 15:30～16:30、第二部祝賀会 17:00～19:00 となっており 

ます。皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

 

・酒味の会 村上泰啓キャプテン 

明日の「酒味の会」は９時 30 分、１階玄関前にご集合ください。会長方針で年に７回の酒味の 

会開催となっておりましたが、明日ですべて終了です。 

明日は天気も良いのでご参加の皆様に楽しんで頂きたいと願っています。 

 

 

     「最新の人工芝状況」                          村上泰啓会員担当 

私の経営する清立商工株式会社は 1.ネットの製造 2.ネットを使用した防球ネットの施工 3.スポー 

ツ施設の運営 4.スポーツ施設（パデル、フットサル等）の建設 5.人工芝の施工を主に行っていますが、 

本日は最新の人工芝状況をお話します。 

人工芝は年々進化しています。第一世代は 1960 年代に高密度ナイロンの人工芝です。第二世代 

は 1980 年代の砂入り人工芝と PPヤーンへ移行で、このシステムはテニスコートとして現在まで続 

いています。第三世代はゴムチップ充填の人工芝タイプです。現在サッカーコートやラグビーコー 

 

会長の時間

卓  話

委員会報告

幹事報告



5 月は 青少年奉仕月間 

5 月のロータリーレート 

１ドル＝157 円 

  

 

トに多く施工されています。次世代はゴムチップの代わりに植物由来 

の充填材（やし殻等）や無充填システムになります。第三世代のゴム 

チップ充填の人工芝は 1.充填するゴムチップの発がん性の疑い 2.マイ 

クロプラスチック問題 3.使用済みの人工芝のリサイクルができない、 

という問題を抱えています。次世代人工芝はこれらの問題を解決する 

人工芝です。オランダの TenCate Grass が開発した人工芝は、特殊織 

（バッキングの合成ゴム不使用→リサイクル可）・無充填（ゴムチップ 

によるマイクロプラスチック問題が起こらない）・素材がＰＥとＰＰのみで出来ているのでリサイ 

クルが可能です。 

       欧州委員会では 2031 年から意図的にゴムチップを添加された人工芝は販売禁止となります。 

また日本政府は「プラスチック資源循環戦略」を策定し、プラスチックに係る 3Ｒ+Renewable 

(3R＝Reduce,Reuse,Recycle)の取り組みが不可欠と言われて関係する法律が令和 4 年から施行さ 

れています。この日本の方針にもこの次世代人工芝は合致しています。 

この次世代人工芝は高価格、施工方法が難しい問題が残っていますが、当社はこの次世代人工芝 

の普及に努力していきます。 

 

 

 

 

  

 

 

 

第 3回米山功労者表彰 中尾会員    『IM第 6組フレッシュロータリアン研修交流会』の様子 

 

 

5 月 17 日（第 3 例会） 

・山本(智)幹事 5/11（土）ＩＭ6組ロータリーデイ及びフレッシュロータリアンご参加の皆様、 

お疲れ様でした。「若者のメンタルヘルスを考える。」とても有意義な会でした。 

・岡倉会員 久し振りに靖国神社にお参りして来ました。 

・尾崎(巖)会員 長期欠席申し訳ございません。早く治して、また出席させていただきます。 

よろしくお願いします。 

・村上会員 「人工芝の最新情報」として卓話致します。ご清聴下さい。 

・野村会員 青野さん、先週はありがとうございました。ニコニコ忘れ絆青しております。 

・細川会員 昨日の夕方、東の空にスゴイ虹が出ているのを見て、感動しました。 

・佐伯会員 5/11ロータリーデイ・フレッシュロータリアンお疲れ様でした。石濱さん、こっそ 

り二次会お付き合い下さり、ありがとうございました。 

 

本日のニコニコ合計：63,000円 

本年度ニコニコ累計（2024年 5月 17日現在）：1,977,020円 

 

(編集担当 遠田・山本(哲)） 

ニコニコ箱

例会風景


